



Alois Thanner (2. v. l.) ehrte die Jubilare der St. Sebastianus Schützen: (v.l.) Wilfried Maaßen, Georg Wilde, Willi Küpper und Franz- Josef Hallstein. Foto: vm

## Große Ehre für Georg Wilde

Sebastianus-Schützen ernennen früheren Brudermeister zum Ehrenmitglied

**NÖRVENICH.** Beim Sebastianusfest der St. Sebastianus Schützen wurden sportliche Leistungen des vergangenen Jahres und fünf Jubilare geehrt. Auf vierzig Jahre Vereinstätigkeit kann – ebenso wie Wilfried Maaßen – der zweite Brudermeister und Bezirksbrudermeister Franz-Josef Hallstein zurückblicken. Als jahrelanger Fahnenträger hatte sich Johannes Keller verdient gemacht. Er wurde gemeinsam mit Willi Küpper für 50 Jahre geehrt.

Georg Wilde ist seit 1951 Mitglied der Schützengilde, er war 15 Jahre lang Brudermeister. Beim Sebastianusfest wurde er vom Bru-

dermeister und Schützenkönig Alois Thanner zum Ehrenmitglied ernannt.

Folgende Schützen haben im vergangenen Jahr Leistungsabzeichen errungen:

Schülerklasse: Tobias Wahl (Silber), Dominik Strack (Bronze, Silber), Sebastian Pütz (Bronze), Andre Hövel (Bronze). Jugendklasse: Benny Ladendorf (gr. Bronze, Silber), Tobias Wahl (kl. Bronze, Silber, Gold), Sascha Iven (kl. Bronze, Silber, Gold).

Als Vereinsmeister wurden ausgezeichnet: Schülerklasse bis 12 Jahre: Marius Thanner (92 Ringe), Roman Strack (91). Schülerklasse

ab 12 Jahre: Stefan Krüger (99), Dominik Strack (87), Sebastian Pütz (71). Jugendklasse: Christian Bell (119), Benny Ladendorf (117). Schützenklasse: Jens Hallstein (138), Alois Thanner (134), Ralf Siever (132). Altersklasse: Wilfried Funk (195), Karl- Josef Bell (192), Franz- Josef Hallstein (189). Seniorenklasse aufgelegt I: Paul Weber (93), Peter Hallstein (85). Seniorenklasse angestrichen I: Peter Hallstein (92), Paul Weber (88).

Im Kreise von rund hundert Anwesenden präsentierte die Jugend des Vereins anschließend einen etwas anderen Jahresrückblick, der für viele Lacher sorgte. (vm)